
CVP Fraktion 
Michael Vogt   
 
 
 
 
 
 
      Herr 
      Gemeinderatspräsident 
      Gody Pfister 
      Sunft/Präsidentenweg 
      8820 Wädenswil 
 
 
 
 
 

Schriftliche Anfrage betreffend Eisbahn Wädenswil 
 
Aus der Presse haben wir vom Hilfeschrei des Vereins Kunsteisbahn Wädenswil 
gehört. Gemäss Zeitungsartikel fehlen vor allem Helfer für den Auf- und Abbau. Die 
Kunsteisbahn hat seit einigen Jahren ihren Platz auf dem Seeplatz und ist dort 
während den Wintermonaten eine Bereicherung für Jung und Alt. Einen Treffpunkt 
für Eishockeyspieler und Kunsteisläufer und eine akzeptable Alternative anstelle 
einer grossen Kunsteisbahn. Dieses kleine Eisstadion darf in der Meinung der CVP 
nicht in Frage gestellt werden. Deshalb bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung 
folgender Fragen. 
 
 
- Wäre es möglich, dass für den Auf- und Abbau auf die Hilfe des Bauamtes 

zurückgegriffen werden könnte? 
- Gibt es eine Möglichkeit, dass die Stadt für die Einlagerung der Eisbahn in den 

Sommermonaten einen Raum/Halle zur Verfügung stellen könnte? 
- Könnte man die Angestellten, die im Sommer bei der Velovermietung auf dem 

Coopplatz helfen, in den Wintermonaten bei der Eisbahn aushelfen? 
- Wie stellt sich der Stadtrat grundsätzlich zur Eisbahn auf dem Seeplatz? 
- In welchem Rahmen kann sich die Stadt eine finanzielle Unterstützung vorstellen 

und an welche Bedingungen müsste diese geknüpft sein? 
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